

RAPAT KOORDINASI PENCEGAHAN DAN PENANGGULANGAN WABAH PENYAKIT HEWAN

Rapat Koordinasi yang diselenggarakan oleh Balai Laboratorium Pengujian Kesehatan Ikan dan Lingkungan Provinsi Jawa Tengah pada hari Selasa, tanggal 23 Mei 2023 bertempat di Cafe maritim DKP Provinsi Jawa tengah. Rakor ini di ikuti oleh 35 peserta perwakilan petugas hama dan penyakit ikan se jawa tengah. Rapat koordinasi ini bertujuan untuk memberikan edukasi tentang bagaimana cara pencegahan dan penanggulangan wabah penyakit ikan di Jawa Tengah.

Dipaparkan dalam rakor ini Penentuan jenis penyakit dan kondisi kesehatan berdasarkan tanda dan gejala yang dihasilkan dari pengumpulan data informasi kesehatan menggunakan proses dan teknik pemeriksaan dan alat tertentu sebagai dasar pengambilan keputusan medis untuk diagnosa dan penanggulangan atau pengobatan. Syarat pemeriksaan penyakit hewan yaitu dengan pemeriksaan harus secara urut sistematis dengan metode yang benar dengan pendekatan yang komprehensif dan hati-hati supaya hasil valid dan akurat. Serta mengetahui status kesehatan dan dasar pengambilan keputusan medis untuk prognosis sebagai dasar melakukan penanganan / pengobatan. Sehingga efektif dan tepat sasaran. Tidak menjadi lebih parah ,mencegah kematian, mengurangi kerugian, Sebagai dasar pencegahan dan penanggulangan penyakit termasuk penyebarannya.

Balai Laboratorium Pengujian Kesehatan Ikan dan Lingkungan melaksanakan pelayanan terhadap masyarakat terutama pembudidaya ikan dalam pemeriksaan kesehatan ikan dan lingkungan (kualitas air) sebagai media budidaya. Adapun pelayanan yang ada pada laboratorium penguji BLPKIL yaitu 1. Uji Kualitas Air / Lingkungan (Uji Fisika, kimia, dan Biologi), 2. Uji Penyakit Ikan (Uji Parasit, Jamur dan Virus). Dengan diselenggarakannya kegiatan ini diharapkan para petugas penanggulangan hama penyakit ikan dapat melakukan

evaluasi di masing masing Kabupaten Kota nya dan mempromosikan tempat BLPKIL Semarang sebagai tempat uji hama penyakit ataupun kualitas airnya ke masyarakat.

